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 加悦谷高校の最後の卒業生となる３年生が大きな成果を残してくれています。就職、大学、短大、専

門学校など、担任と面談を重ね、進路実現をしてくれていますが、中でも顕著なのは４年制大学の受験

合格率です。推薦入試の合格率は例年30％台でしたが、一昨年、昨年は40％台に向上し、本年度は12

月７日現在65％という結果になりました。 

 合格率が向上した要因として「面談」と「学力向上」が考えられます。進路実現のためには、学力を含

めた自分の特徴、長所、短所などの理解が不可欠です。自己理解を深めている生徒は目標を決定しや

すく、受験で言えば面接や志望理由書作成もスムーズに行うことができます。ＳＮＳの普及や新型コロナ

ウイルス感染症拡大の影響によりコミュニケーションの形が変わる中、直接対面で大人と自分の進路に

ついて考える機会は、自己理解の助けとなります。本校が少人数教育を行っているだけでなく、面談を重視して教育を展開していることも、希望進路

実現の成果につながっています。 

 また、進路目標が決まっていても、進学・就職ともに進路実現には学力が必要です。学力があれば、生徒たちは自分の信じた進路に自信をもって

挑むことができているということが、３年間の進路指導部長の経験で得た実感です。 

 現在、宮津天橋高校加悦谷学舎の１・２年生は週２回の７限活用を実施しています。生徒の現状を理解しながら全校体制で活動内容を検討してい

ますが、中でも学力伸長のための講習や進路学習を充実させているのは「進路実現のために進路目標の決定と学力が必要である」ということを教

員同士で共有できているからだと思います。 

進路指導部長 久保 潤治  
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進路指導部長からのメッセージ 

【３年生】 祝内定！祝合格！続々と進路決定の朗報が届いています。 

就 
職希望者の内定ならびに進学希望者の合格通知が続々と届いています。令和３年12月の時点で、京都、大阪、地元企業や公務

員など就職希望者17名の内定と進学では、京都教育大学(２名)、京都府立医科大学をはじめ、進学希望者67名(延べ人数)の

合格が決定しています。また、現在も一般入試に向けて受験勉強に励んでいる生徒もいます。それぞれが希望進路の実現に向

けて準備を進めています。 

 今回、京都教育大学への進学が決まった藤原一華さん（３年・橋立中・陸上競技部)と、京都府の学校事務職員(地方公務

員)に内定した糸井心美さん（３年・江陽中・バスケットボール部）から中学生の皆さんへメッセージをいただいたので紹介しま

す。なお、12月17日時点の進学実績はHPに掲載しています。右の二次元コードより御覧ください。 

 【藤原 一華 さん】 

 受験には、小論文と面接、プレゼンテーションがありました。その中でも私は特に面接を苦

手としていました。練習が始まった時は、質問に対して上手く答えられず、自分の実力にショッ

クを受ける時もありました。しかし、合格のために毎日練習に協力していただいた先生方や友

人のアドバイスのおかげで、自分の言葉に自信が持てるようになりました。私はこの受験勉

強を通して、受験は一人で戦うものではないと感じました。スポーツなどで仲間と助け合いな

がら練習するように、受験も自分一人の力では合格にたどり着くことはできません。私もたくさ

んの先生方に協力していただき、合格へと導いていただいたことに本当に感謝しています。

中学生のみなさんも不安な時は周りの友人や先生を頼り、自分のやっていることに自信を

持って夢実現のために頑張ってください。  

 【糸井 心美 さん】 

 私は京都府の学校事務に内定をいただきました。私は部活動に入っていたので、部活動と

公務員の勉強、そして学校の普段の勉強との両立がとても大変でした。その分、日々の授業

や公務員講座での勉強を大切にしていました。最も大変だったのが、面接練習です。お忙し

い中、校長先生をはじめ、色々な方に面接練習をしていただき、何度も内容を練り直して、毎

回成長した自分を見せようと意識していました。進路実現ができたのは、自分の力だけでは

なく、進路が違うのにもかかわらず、いつも励ましてくれた友達、練習をしてくださった先生

方、そして応援してくれた家族の支えがあったからです。中学生の皆さんも宮津天橋高校加

悦谷学舎で希望進路を実現させてください。応援しています！ 

 

＜学校事務に内定した糸井さん＞ 

＜京都教育大学に合格した藤原さん＞ 
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２ 学期ならびに冬休み中も各部活動では、公式戦が行われたり、地域のイベントに出演をしたりして、各方面で活躍しています。その一

部を紹介します。 

今、加悦谷がNEW TYPE 
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【部活動】各方面で活躍中！ 

吹 奏楽部 

 令和３年12月19日(日)、舞鶴市総合文化会館で行われた第34

回アンサンブルコンテストに出場し、フルート６重奏が金賞、特別

賞ならびに宮本賞を受賞しました。また、サックス７重奏が金賞を受賞し

ました。金賞、特別賞ならびに宮本賞の３つの賞を同時に受賞したのは、

本校のみでした。 

合 唱部 

 11月13日(土)、

丹後王国で開催

された「たんご秋祭り in丹

後王国」と、12月19日(日)、

京都府立青少年海洋セン

ターマリーンピアのクリス

マス会にてそれぞれマイク

パフォーマンスを披露しまし

た。 

E SS 

 令和３年12月12日(日)、与

謝 野 町 教 育 委 員 会 主 催

「YOSANOイングリッシュキャンプ

2021」のサポーターとして参加しまし

た。  

書 道部 

◆第30回国際高校生選抜書展(書の甲子園) 

  入選 武縄咲希(２年・加悦中)  

◆ 第38回京都府高等学校総合文化祭 書道部門  

  最優秀賞 松瀬夏帆(２年・橋立中)、 優秀賞  武縄咲希  

◆第46回全国高等学校総合文化祭東

京大会 書道部門  

 京都府代表 選出  

 松瀬夏帆(２年連続)  

◆第38回京都府高等学校総合文化祭

優秀校発表会  

 特別賞「村田製作所賞」  

 松瀬夏帆 

 

＜マイクパフォーマンスを披露する合唱部＞ 

＜村田製作所賞を受賞の様子＞ 

陸 上競技部 

◆第54回近畿高等学校ユース陸上競技対校選手権大会 

 やり投 ７位 橋本 昭博（２年・橋立中） 

 棒高跳 ６位 小林 帆夏（１年・橋立中） 

 走高跳 ８位 上田 桃愛（２年・弥栄中） 

◆第56回京都府高等学校ジュニア陸上競技対校選手権大会 

 走高跳 ８位 塚原 滉大（２年・江陽中） 

 棒高跳 ６位 下野 心音（２年・加悦中） 

 ８種競技 ８位 橋本 昭博 

 走高跳 優勝 上田 桃愛、棒高跳 ５位 上田 桃愛 

 棒高跳 ６位 小林 帆夏 

 ハンマー投 ４位 片山 優京（２年・峰山中） 

◆第16回京都府国立・公立高等学校陸上競技対校選手権

大会 

 走高跳 ７位 中西  陸（３年・橋立中） 

 やり投 ４位 橋本 昭博 

 100ｍH  ３位 多賀野 晴（３年・峰山中） 

 棒高跳 ６位 小林 帆夏 、 棒高跳 ７位 上田 桃愛 

生徒たちの学校生活なども更新中！Web サイトもご覧ください 

ソ フトテニス部 

◆令和３年度両丹高等学校ソフトテニス新人大会個人戦  

 岡田愛(加悦谷２年・橋立中)・和田布美子(加悦谷２年・加悦

中)ペア ベスト20入り 

 濱野こころ（加悦谷２年・伊根中)、森下楓良（宮津１年・伊根中)ペア ベ

スト20入り 

◆令和３年度京都府高等学校ソフトテニス選抜個人戦 

 ２回戦進出 

 岡田愛・和田布美子ペア、 濱野こころ・森下楓良ペア 

◆令和３年度両丹高等学校ソフトテニス新人大会団体戦 

 女子 ５位 京都府選抜団体戦に進出 

◆令和３年度京都府高等学校ソフトテニス選抜団体戦 

 女子 ２回戦進出 

ウ エイトリフティング部 

◆令和３年度京都府高等学校ウエイ

トリフティング競技新人選手権大会 

 男子81kg級 ２位 今井鼓太郎(１年・峰山中)  

 女子55kg級 ６位 三宅 萌愛(１年・加悦中) 

 女子59kg級 ２位 田村 結菜(２年・江陽中) 

 女子64kg級 １位 下村 愛里(１年・加悦中) 

 女子76kg級 １位 長島 和奏(１年・江陽中) 

  全員近畿選抜大会への出場決定 

＜小学生とゲームをする様子→＞ 

＜ウエイトリフティング部 新人戦の様子＞ 


